

Fecha 13.04.2009	Sección Al frente	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Trascendió



que funcionarios del Sistema de Aguas del DF admiten *en corto* que "quizá" se dio un pronóstico "más adverso" de lo que en realidad sería el reciente corte de suministro de agua.

Sin embargo, dicen en su favor que de no ser por esa campaña la población no hubiera tomado precauciones y el desabasto habría sido "mucho mayor".

que diputados de la Asamblea Legislativa, funcionarios del Sistema de Aguas de la Ciudad de México y de la **Conagua** tenían desde el año pasado el compromiso de reunirse bimestralmente para analizar la problemática del líquido en la capital.

Debieron hacerlo el 22 de marzo reciente, pero "no ha habido consenso" para cumplir su palabra.

que el futuro del magistrado federal **Jesús Guadalupe Luna Altamirano** es incierto, pues algunos consejeros de la Judicatura Federal buscan restarle notoriedad y pretenden cambiarlo de circuito, pese a que salió bien librado de la sanción que recibió por criticar indebidamente a una juzgadora inferior.

Luna Altamirano es famoso por casos entre los que resaltan su resolución para extraditar al genocida argentino **Ricardo Miguel Cavallo**; el amparo al ex presidente **Luis Echeverría** contra las acusaciones de haber ordenado la matanza de Tlatelolco, y la orden de liberación de **Iván Archivaldo Guzmán Salazar**, hijo de **Joaquín El Chapo Guzmán**.

que el juez 19 penal del Reclusorio Preventivo Oriente, **Rafael Guerra**, podría resolver esta semana la petición que hizo la Procuraduría del DF para detener al menos a cuatro de sus empleados y 12 policías preventivos por el caso New's Divine.

Entre las personas sobre las que se solicitó la orden de aprehensión se encuentran un agente y tres oficiales secretarios de la agencia 50 del Ministerio Público, en tanto que la solicitud de captura del ex fiscal **Ángel Brito** aún está en veremos.

que la diputada **Marina Arvizu**, del Partido Alternativa, ha recurrido a todas sus influencias para llevar al secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, y al ministro presidente, **Guillermo Ortiz Mayagoitia**, a la inauguración del foro sobre la legalización de la marihuana este lunes en el Palacio de San Lázaro.

Aunque ambos están incluidos en el programa, nadie asegura su presencia, pues aún flota en el ambiente el desaire que ambos le hicieron al debate sobre la pena de muerte, organizado por los legisladores del PVEM.

